



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/07/2022

LEGISLATIVO

Santiago Creel se destapa como candidato a la presidencia en 2024

El diputado del PAN, Santiago Creel, se destapó en Jalisco para buscar la presidencia de la República en 2024 y sugirió una coalición con el partido Movimiento Ciudadano, con el que dice estar en pláticas para aliarse y derrotar a Morena en los próximos comicios, el legislador federal expuso su disposición para abanderar la alianza opositora.

https://drive.google.com/file/d/1j2_0dC51NUkv0cTaMxaZLkI8V5naUg31/view